la vigie



Décalage temporel

Dans une grande ville du haut du canton, les enseignantes ont été priées d'annoncer leur participation à la grève des femmes avant le 3 mai! À noter aussi que la direction n'avait pas non plus hésité à fixer des conseils de classe le 14 juin!

On espère que les appels à la raison auront été entendus entretemps et que les idéaux

On espère que les appels à la raison auront été entendus entretemps et que les idéaux politiques de la gauche au pouvoir ne seront pas trahis par une frilosité administrative excessive!